
比特币扩容2m 比特币扩容方案

很多朋友对于比特币扩容2m和比特币扩容方案不太懂，今天就由小编来为大家分
享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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比特币和黄金有什么区别？

不少朋友发现，黄金上涨的时候，比特币是跟着上涨，而且上涨幅度甚至比黄金还
要大，两者到底有什么区别？

1、黄金是实物，比特币是虚拟货币

黄金的价值延续几午年，无论是中国，印度，还是欧洲，美洲，在交通并不发达，
交流相对封闭的情况下，每地人民都不约而同的选择黄金作为通用货币，可见黄金
本身就是一个硬通货，而且这个硬通货是看得见，摸得着的。比特币老实说，我没
有摸过实物，网络上那些照片只是一个假设图，让更多人认识而创业的，比特币并
不是这个样子：他是以一套加密算法来记录某些关键信息，由于这些信息存在价值
，因此每一个比特币都是有价的，由于存量稳定，所以与黄金的稀有属性差不多，
具有避险功能。

2、黄金可以电子化，比特币并不能实物化

随着社会的发展，实物黄金已经深入民心，但并不等于黄金不能无纸化，电子化。
目前银行就有提供纸黄金服务、期货公司有黄金期货，这些品种同样具有交易功能
，涨跌都可以操作，电子化的黄金与流通中的实物黄金功效相同。但比特币只是一
个加密算法包装下的信息储存，并不能实物化，而且如果全球出现断电断网的情况
，它反而会消失，是有一定风险的（当然，我们无法想像全球出现断网断电的情况
）。因此黄金实际上比比特币更稳定。

总结：

黄金与比特币虽然都具有很高的价值，但却有明显的区别，如果非得在两者中选择
一个，我认为黄金的价值比较大，风险比较少。当然，比特币这玩意，高风险意味
着有高收益的可能。
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速比特和闪电的区别

品牌定位:速比特自行车主打山地自行车,注重产品的轻巧和强度,以应对山地环境的
挑战。而闪电自行车则以专业的设计和高性能为目标,旨在为骑行者提供卓越的骑行
体验。

设计理念:速比特自行车的设计理念主要围绕轻量化和强度,努力在两者之间取得平
衡。闪电自行车的设计则更注重创新和性能提升,希望通过科技和专业设计为骑行者
带来卓越的体验。

我们能开发一个币特比来取代比特币吗？

完全可以，国际上可以设计出数字货币的公司很多，大多都在美国、英国和俄罗斯
。但是，为什么到现在没有一个国家挑头做这件事？因为数字货币的特点是去中心
化，这和货币的政治属性相背离，货币是以国家信誉为背书的特殊商品，是为政治
服务的，政治具有中心化的特点，任何国家的货币是为政治服务的。而数字货币缺
少最核心的‘中心化’特点，所以，在国家层面不可能会出现这样的数字货币。如
果国家层面出现了数字货币，货币所承载的商品属性就没有根基，都不知道谁在收
益，如此，任何国家都不可能犯傻去做这件事。但是民主国家认可事实存在的东西
，在政府层面最多是不支持不反对，德国和日本政府层面都认可了比特币的价值，
日本在中国政府取缔比特币交易中心后成为了全球新的比特币交易中心。

另，比特币之后的很多数字货币，在全球的流行和交易，都很难获得政府层面的支
持，主要是因为，任何一个数字货币无法为特定国家服务、特定政党服务。但是放
眼互联网的未来，数字货币是人类走向文明的指路明灯，数字货币不再为某个政府
服务，而是服务于正真的商品价值，服务于普通老百姓，任何政府也无法发动剪羊
毛的金融战争，国与国的商品结算都以数字货币结算。

Bitcoin（比特币）的技术设计是否支持大规模应用？

以比特币为代表的公有区块链系统一直有一个广为诟病的缺点：交易性能低。

交易性能低包括两方面内容：一是交易吞吐量小，二是交易速度慢。交易吞吐量是
指系统在单位时间内处理请求的交易数量；交易速度是指系统对交易从提交请求到
确认交易成功的平均时间。在比特币区块链系统中，这两个值低得可怜。交易吞吐
量是平均每秒7笔，交易速度是平均1小时能完成交易确认。对比一下一般商业银行
的核心系统交易处理能力，交易吞吐量一般都要超过每秒2000笔，交易速度一般要
达到实时。
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正是由于比特币区块链的交易性能太低了，所以很多人都认为这个性能缺陷导致了
比特币无法成为一种用于交易的货币。是什么原因导致了比特币区块链系统的交易
性能低呢？

区块链作为一种分布式账本技术，核心功能是要把账目都记下来。通常公有区块链
的记账方式相当于每个人都在一页账页上一条一条的记录交易，记录了一定时间后
，通过某种竞争办法选出记录的最好的一张纸，大家都复制一份，添到自己的账本
上，然后开始新的账页记录和竞争。

这里面有两个限制：账页的大小和记账的周期。账页大小确定了每个区块所能容纳
的交易数量，每个区块容纳的交易数量除以记账周期就是交易吞吐量；

而记账周期则直接决定了交易确认时间，记账周期乘以大概率确认区块有效性的区
块数（比如比特币里我们通常认为6个区块基本上就能确定交易有效）就是交易确
认时间。

要想提升公有区块链的性能，最直接的办法就是增加每个账页内的交易数量（区块
扩容）和减少记账周期。（比特币的扩容之争，以及比特币现金（BitCoinCash）
的出现，就是区块扩容引起的。以后我们会详细讲这个问题）对于区块扩容，通常
直接影响到区块的传播速度。当然，以现在的网络带宽和速度来看，比特币当初确
定的1MB大小的区块确实是比较小，但是小区块也有小区块的好处——可以采用更
多的通讯方式进行传播，比如卫星通讯。减小记账周期，则会影响到区块传播的范
围。

如果区块过大并且记账周期太短，就会造成去中心化程度的降低。原因很简单，当
一个矿工挖到了一个区块后，其他矿工还在下载接收这个区块的时候，他已经开始
挖下一个区块了。显然，接收一个区块所占用的时间在一个记账周期中的比例越低
，对于全体矿工来说就越公平。否则，先发优势过于明显，导致整个系统的去中心
化程度降低。与此同时，整个网络同时挖出块的概率将会大大增加，就会需要更加
复杂的机制来解决这个问题。

因此，对于公有链来说，用改变区块链自身的方式来提升区块链的交易性能，想要
追赶现在金融系统的交易处理能力，难度还是非常高的。换句话说，我们想提高公
有链的链内交易的交易性能，难度极大。

转回头看看传统金融系统的结构。在我国，不同的商业银行通过央行提供的大小额
支付系统实现了跨行交易。而普通用户在使用银行系统的时候，很多交易都是在同
一个银行内进行的，只有涉及到跨行交易的时候，交易数据才会被提交到央行的系
统上进行处理。因此，大小额支付系统上的交易数大大降低了。
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区块链上也可以采用类似的办法来解决。我们把这种方式统一叫做链外交易。也就
是说，某一个组织或者机构可以提供一些服务，让我们在链外记录这些交易，每隔
一定的时间，把这些交易的结果写入区块链即可。举例来说：Alice、Bob、Charli
e、Dave4个人之间发生了一系列交易：一开始每个人都有100美元，然后Alice转
给Bob50，Bob转给Dave120，Dave转给Alice50，Dave转给Charlie100，Charli
e转给Bob80，Bob转给Dave100。整个转账过程如图所示：

这些交易之间经过清算，结果就是：

尽管转账的过程非常复杂，但是只需要在链上记录下来每个时刻的账户状态（就是
每个时间段的清算结果），最终结果与所有交易信息都记到链上效果是一样的。区
别在于从链上的数据并不知道交易发生的真实情况。

除了这个区别以外，还有一个重要的区别：在链外交易时，提供这些链外交易服务
的组织或机构的信用与整个公有链的信用是有差别的。在链外交易时，这些交易已
经不是一个去中心化的交易了，而是一种局部的中心化的交易系统。当然，由于定
时会把交易清算结果写回链上，一旦结果写回链上后，我们就能够确认提供链外交
易的组织是否存在篡改数据的情况了。

从经济学角度上看，小额交易由于额度较小，对于链外交易的服务商来说，篡改数
据带来的利益要小于持续提供服务带来的盈利。因此，小额交易转移到链外进行，
从信任角度来讲，没有过于明显的区别。因此，未来公有链的发展趋势很可能最终
变成一个类似央行清算中心的一个服务提供者，而实际上大量的小额交易只需要在
链外交易中进行即可。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币扩容2m和比特币扩容方案问
题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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